

# Jahresausklang in Laufschuhen

## 31. Dezember 2007

ein Bericht von Harald Kienzle

Gut gelaunt - trotz kaltem und unfreundlichem Wetter - ließen es sich die Neustädter Sportler nicht nehmen, beim Silvesterlauf in Backnang ein erfolgreiches Läuferjahr ausklingen zu lassen.

Insgesamt 510 Starter beim Hauptlauf über 10 Kilometer und 173 Starter beim 2,5 Kilometer langen Mini-Marathon starteten in Spätform, Frühform oder in bescheidener Form. Der 2,5 km lange Rundkurs durch die Backnanger Altstadt forderte von allen Teilnehmern noch mal einiges ab. Er musste beim Hauptlauf viermal durchlaufen werden und die Läuferinnen und Läufer durften sich auch viermal die knackige Steigung am Rathaus hinaufkämpfen und auf der anderen Seite wieder im Zick-Zack runter an die Murr rennen.

Die sehr gut besuchte Strecke kam einem dabei eher kurzweilig vor, was auch an der guten Stimmung gelegen hat.

Ein insgesamt gelungener Saisonausklang mit für diese Jahreszeit durchweg guten Ergebnissen. Da können wir gespannt auf 2008 sein, das mit vielen sportlichen Höhenpunkten wie z. B. dem Salzburg-Marathon, dem Stuttgart-Lauf oder dem Jedermann-Triathlon in Welzheim für unseren Lauftreff einige (auch neue) Herausforderungen bringen wird.

### Ergebnisse

#### 0,5 km Bambini-Lauf

Marco Kienzle Lauf ohne Zeitmessung

#### 2,5 km Mini-Marathon

35. Hanna Kienzle 14:03 min 10. AK WSchB

#### 5 km

376. Christoph Spissinger 00:21:43 85. AK M40

#### 10 km Hauptlauf

7. Susanne Richter 00:41:36 2. AK W30

8. Elke Böllmann 00:41:52 2. AK W40

134. Harald Kienzle 00:44:07 39. AK M40

19. Karin Klitzke 00:45:33 3. AK W45

222. Helmut Bürkle 00:47:42 8. AK M55

253. Reinhard Steyer 00:49:34 37. AK M45

36. Susanne Steyer 00:50:50 8. AK W45

339. Rainer Fahrenkopf 00:55:03 28. AK M30

343. Harald Stecher 00:55:50 13. AK M55